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令和２年 第３回臨時教育委員会会議（報告） 

 

令和２年１１月２５日 
 
 
１ 議        事 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 
議案第１号 
 

 
美深町学校給食センターの設置及び管理に関する
条例の一部改正条例の提出について 
 

 
R2.11.25 

 
 

 
原案可決 
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 令和２年 第３回臨時教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 

 

１ 開催日時  令和２年１１月２５日（水）午後４時５０分～午後５時１０分 

 

２ 開催場所  美深町役場 大会議室 

 

３ 出 席 者（１２名） 

<委 員> 教  育  長 草 野 孝 治  代     理 安 喰 俊 博 

 委    員 坂 井 弘 明      委    員 大 島 一 夫 

<職 員> 次    長 望 月 清 貴   センター長 田 澤   満 

 

主幹（社会・体育）

主幹（学校） 

副主幹（学校） 

大 堀 裕 康

和 田 政 則 

久 保 元 樹 

 

学校給食 C長 

副センター長 

副主幹（学校） 

中山裕一郎 

富 田 由 佳 

野 村   薫 
 

４ 議決した件名 

  議案第１号  美深町学校給食センターの設置及び管理に関する条例の一部改正条例の提

出について 

   

５ 会議記録    
 

◎ 開  会（午後４時５０分） 
 

教 育 長 

 

ただ今から令和２年第３回臨時教育委員会会議を開会いたします。本日清水委

員欠席のため、出席委員３人でございます。 

 

（１）議  事 
 

 
 

教 育 長 

 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

坂 井 委 員 

議案第１号「美深町学校給食センターの設置及び管理に関する条例の一部改正条

例の提出について」事務局の説明を求めます。 

（議案第１号について説明） 

事務局の説明が終わりました。本件について何かご質疑ございますか。 

（「なし」の声あり） 

質疑がないようですので、議案第１号についてお諮りいたします。議案第１号「美 

深町学校給食センターの設置及び管理に関する条例の一部改正条例の提出につ 

いて」原案のとおり提出することに異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは異議なしと認め、議案第１号は、原案通り決定といたします。 

明日、議会の全員協議会がございますので、その中で、総合教育会議等々の報告

をし、１２月の定例会に町から一部改正条例について提出していくこととなりま

すので、よろしくお願いいたします。 

 その他、事務局から何かございますか。 

（「なし」の声あり） 

 教育委員の皆さんから、何かございますか。 

 コロナ情報ですが、保健所では情報を出さないという話しですが、それでも出て
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教 育 長 

坂 井 委 員 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幼児センター長 

坂 井 委 員 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

坂 井 委 員 

 

主 幹 （ 学 校 ） 

 

教 育 長 

いるわけじゃないですか。町ぐらいの情報があれば、例えば名寄市が噂では出て

いますよってことになっていますが、名寄で出ているということになれば、やは

り予防の仕方の度合いも変わってくると思います。だからその辺の町単位ぐらい

の情報は、開示までしなくても、そういった情報を流すようなことっていうのは

できないものですか。 

 士別市では、最初に士別市立多寄保育園で出ました。 

 あれは市職員の扱いになるから公表した、ということではないのですか。 

 ではなく、あれも基本的に上川管内で陽性確認ということで、道庁で発表します。 

 なぜ市が発表したかというと、本人、保護者から職場に「感染した、濃厚接触し

た」という報告があって、最終的に、保護者なり本人の了解が得られて初めて、

市長なりの判断で発表したということで、ホームページに詳細が載っていまし

た。いずれにしましても、学校であっても、保護者に「熱が出たのか」とか「コ

ロナじゃないのか」ってことは禁句になっています。基本的に保健所とのやりと

りになるので、保健所との相談の中で、その所属先なり学校に連絡した方が良い

ということで、本人が連絡することと思います。それがなければ把握できない、

上川管内何人のままになる、そういった状況です。名寄市もそういう情報等があ

るようですが、いずれにしても、あくまでも個人情報に則って公表をしていく、

ということになっています。名寄で発生している状況ではないような情報提供に

なっていたので、それぞれ情報の在り方については、最終的には市町村について

は、本人が所属先に自ら報告して、公表しても問題ないといったことで、初めて

首長が情報提供する、そういった流れになっているということです。なので、今

言った点が一番、こちらとしてもさらに一層感染対策を万全にしていく動機にも

なるのかなと思います。なかなかそのことによって逆に子どもがいじめにあった

り、そういったことも併せて十分に対応していかなければならないと思います。

今のところ、市長としても、保健所なり何なりから直接感染の情報を得ることが

できないこと、そういった状況下にあります。美深の町で、休んだりだとか、そ

ういったことをすれば逆にそういった情報をつかんで、噂のような形で流される

という心配もありますので、何かうまい方法はないのかなと思っています。 

田澤先生、幼児園、保育園関係で、何かそういったものはありますか。 

あまりないですね。情報も入ってきていないです。 

札幌市はほとんど出ていますよね。札幌市内で、まれに一人くらい年齢も何も不

明っていうことがありますけど、ほとんど開示になっているじゃないですか。名

前は出ないとしても。 

札幌市も、札幌市で発表したのに人数が合わないのは、非公表ということですよ

ね。３人も 4人もいるときがあります。けれど札幌が発表したから、みんな札幌

だと分かるのですが。その辺で「え」っと思うことがおっしゃる通りあります。

多寄保育園の後、上士別中学校の先生が陽性になったというので、他の接触者は

検査結果は陰性だったということですが、管内でもあと鷹栖小学校だとか、旭川

の緑丘小学校、旭川西高の３年生が臨時休校になっています。この辺にも西高に

行っている関係者がいるとしたら、近くなってくるのかなという気もしていま

す。小樽で児童と先生がクラスターになったという新聞報道がありましたが、幸

い上川管内の学校ではクラスター的なものはまだ報道されていないのですが、厚

生病院だとか、そういった場所が爆発的な感染の可能性があるということで、上

川管内では心配されています。今日の道新の夕刊ですと、２７日まで道の集中対

策期間になっています。それがまた延長される、といった情報が今流れていると

ころでございます。 

もし学校の生徒でコロナが出たら、基本的にどれぐらい休みとか、そういうのは

きまりがあるのですか。 

濃厚接触者の数にもよると思うのですが、基本的には1日から３日の学年閉鎖や

臨時休業が多いです。濃厚接触者次第というか、学校の中での接触者次第です。 

本人は。 
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主 幹 （ 学 校 ） 

教 育 長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

本人は、陰性になって、その後どうなるかわからないのですが。 

 保健所によっては、陰性になってもその後２週間様子を見てください、という情

報もあるようです。今のところ、学校で濃厚接触者が発見されるですとか、陽性

になった場合の対応は、それぞれこういう風にしなさいというマニュアルが届い

ていますので、それに基づいて対応します。 

 他何かございますか。 

（「なし」の声あり） 

 他、事務局ありますか。 

（「なし」の声あり） 

 教育委員の皆さんから、何かございますか。 

（「なし」の声あり） 

 

 

 

◎ 閉  会（午後５時１０分） 
 

 

教 育 長 

 

以上をもちまして、令和２年第３回臨時教育委員会会議を閉会いたします。 

お疲れ様でございました。ありがとうございました。 

 

 

 

上記会議録について 令和２年１２月２４日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  草 野 孝 治 

 

北海道中川郡美深町教育委員会職務代理者  安 喰 俊 博  


